



News Title : Bappebti Konsisten Berantas Kegiatan Ilegal PBK, Blokir 1.855 Situs Web	
Media Name : konteks.co.id	Journalist : Umaya Khusniah
Publish Date : 05 February 2024	Tonality : Positive
News Page :	News Value : 0
Resources : Kasan (Plt Kepala Bappebti), Aldison (Kepala Biro Peraturan Perundang-undangan dan Penindakan Bappebti)	Ads Value : 0
Section/Rubrication : Ekonomi	Topic : Blokir Domain Situs Web Situs Ilegal

News - Bappebti Konsisten Berantas Kegiatan Ilegal PBK, Blokir 1.855 Situs Web

Bappebti Konsisten Berantas Kegiatan Ilegal PBK, Blokir 1.855 Situs Web

05 Februari 2024

Bappebti konsisten berantas kegiatan ilegal PBK, Blokir 1.855 situs web

KEMENTERIAN PERDAGANGAN REPUBLIK INDONESIA

BAPPEBTI

KEMENTERIAN PERDAGANGAN REPUBLIK INDONESIA – Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Kementerian Perdagangan Indonesia berantas kegiatan ilegal PBK (Berjangka Komoditi) sebanyak 1.855 situs web pada 2023.

Ini merupakan langkah preventif dan represif guna menegakkan kegiatan legal di bidang Perdagangan Berjangka Komoditi (PBK).

Bappebti melakukan pemblokiran terhadap situs-situs yang melakukan pelanggaran di PBK namun tidak sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.

MEMANGKUNTUK ANDA

- Siapa sih yang bikin mata? **Veneers** bikin mata kamu lebih cantik!
- Siapa sih yang bikin gigi putih? **Veneers** bikin gigi kamu lebih putih!
- Siapa sih yang bikin gigi rapi dan sempurna? **Veneers** bikin gigi kamu lebih rapi dan sempurna!
- Siapa sih yang bikin gigi kamu lebih manis? **Veneers** bikin gigi kamu lebih manis!

PE, Kepala Bappebti, Kasan menyampaikan kegiatan promosi, iklan, dan pelatihan PBK legal masih masih di Indonesia.

Melaku melakukannya melaku melaku melaku, termasuk melaku melaku, situs web, dan aplikasi ponsel pintar.

Tujuan pemblokiran ini untuk melindungi masyarakat dari potensi kerugian yang dapat muncul oleh kegiatan legal di PBK.

Selain itu, juga memberikan laporan hukum bagi para pelaku usaha di bidang ini.

BRANDBERIE
7 Arti Maksud Alur dengan Para Masyakin: Pada Bukun Bisa Move On?

RAJKA INGLA - Bupati Siantar, Ulu Kratonan, Kemerdekaan Pasopis Dathelus Soal Kemerdekaan Dhatelus Siantar Dhatelus

Masyarakat harus berperan aktif dalam mendorong ke Bappebti jika menemui pelanggaran kegiatan legal di bidang PBK.

Kolaborasi antara Bappebti dan masyarakat akan menjadi kunci untuk mengoptimalkan upaya pemberantasan aktivitas PBK legal di Indonesia," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Biro Peraturan Perundang-undangan dan Penindakan, Aldison mengemukakan, setiap pihak yang melakukan kegiatan PBK di Indonesia wajib memiliki izin dari Bappebti.

Melaku juga harus tunduk pada ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Erta legal yang ingin melakukan kegiatan usaha di Indonesia harus mengikuti ketentuan Bappebti, dan langkah hukum akan diambil jika ditemukan kegiatan PBK tanpa izin," katanya.

Di pun memaklumkan, jika ertra pemakl: situs legal tersebut terblokir baik untuk memaparkan ke Bappebti, mereka dapat melakukan komplain pada situs web PBK.

Langkah ini merupakan upaya pencegahan terhadap ertra legal untuk dapat terhindar dari kerugian akibat pelanggaran peraturan perundang-undangan di bidang PBK, serta memberikan film, persangan usaha di bidang PBK yang sehat.

"Kami m enggantikan masyarakat untuk selalu memonitoring kegiatan perubahan status indikasi transaksi di bidang PBK," katanya.

Bappebti menyampaikan untuk menginformasikan situs web resmi mereka melalui badan <https://www.bappebti.go.id> untuk memverifikasi profil dan kegiatan pelaku usaha di bidang PBK."